
議会運営委員会協議結果  

                           日時：平成２４年６月１２日（火） 

                                                               開会：午前 10 時 00 分 

                                閉会：午前 12 時 15 分 

                                                         場所：議会会議室 

 

１．第３回半田市議会定例会について 

 （１）会期について 

  【澤田勝委員長】６月１９日（火）～６月２９日（金）１１日間とする。 

            了承（全会一致） 

           

 

 （２）会期中の日程について  

  【澤田勝委員長】別紙のとおり。 

了承（全会一致） 

      

 

 （３）市政に関する一般質問について 

 【松本如美委員】私ごとですが、一般質問で介護保険制度改定後の２ケ月間の状況をお聞きする。 

独自にアンケートは行っていますが、市の方に請求がきてから状況が把握という 

こともあって、十分把握していない状況もあり要請的な質問になるので時間が短 

くなる可能性がある。その様な状況があることを伝えさせていただきます。 

≪休憩≫ 

 【澤田勝委員長】一般質問通告者人数１５名。一般質問は４日間の予定とする。 

区 分 午 前 午 後 

１９日(火) １人 ３人 

２０日(水) ２人 ３人 

２１日(木) ２人 ３人 

２２日(金) １人 ― 

質問項目の修正等は、１２日(火)本日午後５時までに議長へ申し出する。 

委員会の開催は、２２日(金)本会議終了後に総務委員会、１３時から文教厚生委 

員会、２５日(月)９時３０分から建設産業委員会とします。 

なお、委員会の開催順については、今６月定例会に関しての順番とする。 

了承（全会一致） 

 

 

 （４）付議事件及び委員会付託について 

【澤田勝委員長】別紙のとおり。 

了承（全会一致） 

 

 

 （５）討論の通告締切について 

    【澤田勝委員長】討論の通告締切は、６月２７日(水)午前９時までとする。 

了承（全会一致） 

 



 

 （６）特別委員会の設置について 

【澤田勝委員長】各会派の設置テーマをあげていただいておりますので、内容について及び設置す 

るのか否かも含めて協議します。 

【沢田清委員】 いじめ、不登校対策についてとなっていますが、主題は大きい範囲で、子供たち 

の健全育成についてと思っている。半田市は、いじめの件数については下がって 

きている少なくなってきているということですが、県下レベルでは多いと聞いて 

いるが、ゼロに近づけたいという思いがあります。マニュアル化の考えも持って 

います。 

【久世孝宏委員】記載のとおりであり、二つの内容が書いてあるようにみえるが一つの内容である。 

今年これでなければいけないということは思っていなくて、２、３年の間でやれる 

と良いのかと考えている。確実にＩＴを使える人たちが人口のほとんどを占めてい 

く時代になった時を考え、今から目指していくのも良いのではないかということ 

です。 

【山田清一委員】市内全域の公共施設に対する老朽化対策の対応です。関東地方等で先進的な所が 

あり、将来的な半田市の公共施設のビジョンを調査研究してはどうかと考える。 

公共施設の老朽化対策は、今後、間違いなく財政に大きな影響を与えると思うの 

でテーマとして上げさせていただいた。 

【松本如美委員】委員長がセットであると良いという話があったことを忘れており、委員長を受け 

るかどうかは別の事情となります。事例として防犯上から空き家にゴミが不法に 

投棄されたということがあった。何とかしてほしいとの市民からの声があり行政 

に伝え最終的には潰していただいたことがある。空き家について、環境上の問題 

もあるし防犯防災も含めて件数は把握していないとのことでしたが、どこが管轄 

なのか、管理する責任所在がはっきりしないので、どこを切り口にするかはいろ 

いろあると思うが、日常の管理がどうなのか、それに行政がどう絡むのか、一度 

研究の素材にしてはどうかという提案の程度です。皆さんに揉んでいただければ 

という程度です。 

【鈴木幸彦委員】防災、減災という言葉は皆さん十分聞きなれている言葉であるが、まだまだ市民 

        は参加型であり、リーダー的な感覚でなく与えられた事に参加をしているという 

        ことで、市民に自分の命は自分で守るという意識をさらに向上していただきたい。 

        市民力を上げるという思いがありテーマとして取り上げさせていただいた。 

 

≪休憩≫ 

 

  【澤田勝委員長】別紙資料により特別委員会の設置数、名称、定数、目的等を会派持ち帰りとし、 

          ６月２７日(水)の議会運営委員会で最終の結論を出す。 

了承（全会一致） 

          

 

  

 （７）議員派遣について 

【澤田勝委員長】別紙のとおり。 

了承（全会一致） 

 

 

 



 

２．請願について 

請願 

番号 
請 願 件 名 請 願 者 付託委員会 

１ 
年金支給年齢の引き上げをやめる請

願        

半田市柊町５－８－１３ 

全日本年金者組合愛知県本部 

半田支部 支部長 久礼 憲一 

文教厚生委員会 

２ 
年金 2.5％の削減をやめる請願 

 

半田市柊町５－８－１３ 

全日本年金者組合愛知県本部 

半田支部 支部長 久礼 憲一 

文教厚生委員会 

３ 

すべての高齢者に 3.3 万円の年金を

支給し年金受給資格期間を短縮する

請願        

半田市柊町５－８－１３ 

全日本年金者組合愛知県本部 

半田支部 支部長 久礼 憲一 

文教厚生委員会 

４ 
新庁舎建設に関する請願   

  

半田市花田町１－９４ 

減災ネットクラブ 

代表  伊藤 彰 

総務委員会 

５ 

「こころの健康を守り推進する基本

法」(仮称)制定を求める意見書採択

を求める請願    

半田市清水西町１ 

たんぽぽ家族会 

代表世話人 岩川敬子 他２名 

文教厚生委員会 

  

【澤田勝委員長】記載のとおり。 

請願番号１、２、３は請願者から付託委員会での趣旨説明の申し出あり。 

了承（全会一致） 

 

 

 

 



 

３．陳情について 

陳情 

番号 
陳 情 件 名 陳 情 者 送付委員会 

１ 

地球社会建設決議に関する陳情書 

世界の前提が変われば、戦争のない

世界が実現します。その前提を変え

る為の決議を要請します。貴議会の

義務であり、責任です。 

横浜市中区本郷町３－２８７ 

 

荒木 實 

議長預かり 

２ 
TPP 交渉参加反対に関する意見書の

提出を求める陳情 

常滑市多屋字茨廻間１－１１１ 

あいち知多農業協同組合 

代表理事組合長 前田 隆 

議会運営委員会 

３ 

地球社会建設決議に関する陳情書 

世界の前提が変われば、戦争のない

世界が実現します。その前提を変え

る為の決議を要請します。貴議会の

義務であり、責任です。     

横浜市中区本郷町３－２８７ 

 

荒木 實 

議長預かり 

４ 

地球社会建設決議に関する陳情書 

世界の前提が変われば、戦争のない

世界が実現します。その前提を変え

る為の決議を要請します。貴議会の

義務であり、責任です。      

横浜市中区本郷町３－２８７ 

 

荒木 實 

議長預かり 

 

【澤田勝委員長】陳情番号２を会派持ち帰りとし、６月２７日(水)の議会運営委員会で協議し結論 

        を出す。 

了承（全会一致） 

 

 



 

４．本年度の議会運営委員会の調査事項について 

【澤田勝委員長】本年度の調査事項は、「議会運営について」と定め、議会報告会のあり方、委員会 

        などにおける参考人制度の有効活用、活発な議員間討議、議決事項の拡大など幅 

広く調査研究することとする。 

先進地への視察日程は１０月２３日、２４日とする。 

了承（全会一致） 

  

 

 

５．本会議、委員会における反問の運用方法について 

≪休憩≫ 

【澤田勝委員長】別紙のとおり(案)を一部修正し、今６月定例会での運用とする。 

了承（全会一致） 

 

 

 

６．議会報告会の実施について 

【澤田勝委員長】(仮称)議会報告会ＰＤＣＡ会議を立ち上げて、今までの議会報告会の中身を検証 

        しながら今後の議会報告会に生かしていきたい。メンバーは前年度、今年度の正 

        副議長、３常任委員長、議運正副委員長の９名を考えている。任意の会議として 

設置し最終決定は議会運営委員会で決定する。 

５月臨時会、６月定例会の報告会を７月２８日(土)午後２時から市役所大会議室 

で行いたい。 

了承（全会一致） 

 

 

 

７．その他 

 （１）平成２４年度議会選出各種委員等の構成について 

【澤田勝委員長】別紙のとおり。 

了承 

 

 

（２）次回議会運営委員会について 

    ６月２７日（水） 午前１０時００分 議会会議室 

【澤田勝委員長】記載のとおり。 

了承 

 

 

 （３）次回全員協議会について 

    ６月２７日（水）午後 １時３０分 全員協議会室  

【澤田勝委員長】記載のとおり。 

了承 

 

 



   

（４）８月臨時会の予定について 

【澤田勝委員長】現時点での議案は無い。 

了承 

 

     

 （５）次回定例会の予定について 

平成２４年８月２８日（火）～ ９月２６日（水） 

    議会運営委員会 ８月２１日（火） 

【澤田勝委員長】記載のとおり。 

了承 

 

    

（６）全員協議会の議員席について 

【澤田勝委員長】議員席が別紙(会派毎)のとおり変更とする。議員席は議席順とする。 

了承 

 

 

（７）「公園の安全点検活動」について 

【議 長】半田市地域活動連絡協議会(みらい子育てネットはんだ)より口頭で協力依頼がありました。 

議員はできるかぎり１回以上参加しご協力をお願いしたい。日程等詳細は後日、事務局 

より連絡させます。 

了承 

【新美保博委員】前回までの点検結果等、資料として当局に要求してほしい。 

【議 長】その様にします。 

 

 

（８）その他 

  【事務局長】①ノーカーデーの実施について 

    申し合わせにより６月１９日(初日)に実施する。 

②人間ドックのご案内について 

例年どおり予定。資料(パンフレット)は事務局にある。問合せ申し込みは事務局へ。 

了承 

 

 

【議 長】第７回はんだ山車まつりの対応について 

山車まつりに議会をあげて、関係議会を招待し「おもてなし」をしたいと考えている。 

【副議長】１０月６日に全員協議会室で、半田市議会としてきちんと来訪者を迎い入れたいと考え 

    ています。議員にお金と労力をお願いしたい。各議員１人おもてなし等の費用として、 

             １万円（法被代含む）できる範囲で当日のお手伝いをお願いしたい。 

≪休憩≫ 

【澤田勝委員長】会派持ち帰りとし、６月２７日の議会運営委員会で協議し結論を出す。 

 了承 


